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◆理事・役員（2023.7～2024.6）

「仲間を増やそう」
「希望の種を播きましょう。育てましょう。」地区のスローガン

クラブのスローガン

2023～2024年度
国際ロータリーのテーマ ◆本日のプログラム ◆次回のプログラム

E-mail : hokusei@ok6rc.jp　http://okayama-hokusei-rc.jp

E-mail : jimu@kyotosuzakurc.com

内部卓話「地区研修・協議会の報告」 次期幹事　槌　田　道　弘　会員
2024-25年度　国際ロータリー第2690地区　地区目標
地区スローガン　「未来への架け橋をつくろう」
地区目標　1. 地域に役立つ奉仕活動の実践

2. 公共イメージの向上（End Polio と Polio Day）
3. 会員増強：各クラブ1人会員増と地区3000人超え
4. 活動資金の確保…寄付ゼロクラブを出さない
◯ロータリー財団への支援
・年次基金への寄付 150米ドル／人
・ポリオプラスへの寄付 30米ドル／人
・災害救援基金
・恒久基金
・その他 大口寄付、ポール・ハリス・ソサエティならびにポリオプラス・ソサエティの推進

5. 地区大会への参加
6. 2025年国際大会への参加　カナダ・カルガリー（2025年6月21日～25日）

◎職業奉仕委員会 次期職業奉仕委員長　代理　樋　口　芳　紀　会員
１　○毎月　四つのテスト例会で唱和を行い、職業の倫理基準の向上を図っている。
　　　　今年度も継続して続ける必要がある。　　例会参加会員　40人程度
○毎年　会員の所属先の従業員に対し「優良従業員表彰」を行っている。

毎年、各会員の所属先企業から推薦を求めているが、年々対象者が会員数減少と比例して減少傾向に
ある。また企業ごとの従業員数に偏りがあるため、公平性・負担にも問題がある。今後は毎年開催を隔年等
に変更し維持出来ればと考えている。
例会参加会員　40人程度　　受賞者は例年2～3　推薦が減少傾向

○不定期　会員企業の職場訪問を行っている。機会があれば継続したい。
○不定期　職業の倫理性の向上に向け、外部・内部卓話を実施。今後も定期的に継続して続ける必要がある。

2　計画の段階ではあるが、当クラブの特色を活かし、かつ他の奉仕活動と共同して行える新しい活動を計画している。具体的には、社会奉仕
委員会が活動支援している「子どもシェルターもも」（※虐待その他の理由により行き場のない子どもの緊急避難先や共同生活の場を確保し、
子ども自身の選択による自立を支援するNPO法人団体）への就職あっせん支援、職場体験、見学等、会員の職業を活かした奉仕活動が出
来ればと考えている。

3　職業奉仕の定義は変遷しますが、原則として事業および専門職務の道徳的水準を高め、品位ある業務はすべて尊重されるべきであるという
認識を深め、あらゆる職業に携わる中で奉仕の理念を実践していくという目的を持つものである。会員の役割には、ロータリーの理念に従って
自分自身を律し、事業を行うこと、そして自己の職業上の手腕を社会の問題やニーズに役立てるために、クラブが開発したプロジェクトに応え
ること　「2016年 標準RC定款より抜粋。」
職業奉仕では、職業にて奉仕する、職業を活かした奉仕をするなど、多様な考え方がありますが、すべてにおいて業務を行う上で、定義・４つ
のテストを念頭、意識し行動することが求められる。

◎社会奉仕委員会 次期社会奉仕委員長　藤　岡　　温　会員
⑴過去4～5年における社会奉仕活動の内容について
①NPO法人「子どもシェルターモモ」の活動支援
・親等の虐待から逃れるための子どもの緊急避難場所の提供等を行うNPO法人にクリスマスプレゼントの提供、例
会での卓話依頼など→会員全体での活動の在り方を模索中

②犯罪被害者支援大学生ボランティア連絡会「あした彩」の活動支援
・岡山大、岡山理大、岡山商大等１０校で構成される大学生サークル連合体。イベント（犯罪被害者支援啓発活動の講演会等）案内、ホン
デリング協力、大学生の県外研修参加費用支援→会員全体での活動の在り方を模索中

③王子が岳プロキングチーム（トレッキングしつつの清掃活動チーム）との合同清掃活動
・ふもとから山登りをしての合同清掃活動に参加→体力的にきつい会員もいる。

⑵部門リーダー（小汀次期ガバナー補佐）の関心事項→社会奉仕需要を取り上げた契機、全員参加の実践度、相手方・クラブの状況変化に対
する不断の見直しと適合（adapt）ができているか。

◎青少年奉仕委員会 次期青少年奉仕委員長　岡　本　浩　三　会員
　出席クラブ65中、クラブ内で委員会の存在は　インター12クラブ　ローター8クラブ
⒈ インターアクト、ローターアクトの説明
インターアクト 12歳～18歳　　ローターアクト 18歳以上での社会活動
（主たるクラブの活動状況） 
出雲南RC …出雲北稜高校 清掃活動　保育園、 老健施設を対象とする活動
岡山丸の内RC …岡山済生会病院ライフケアーセンターに対し 丸の内文庫へ寄贈 読み聞かせの開催
岡山西RC …関西高校 薬物防止の活動、 清掃活動駅前、 後楽園　ローターアクト  岡山理大中心 90人
旭川RC …ローターアクト  現在50人　果物商品化されていない廃棄部分活用してジュースにして販売　アレルギー物質の無い食物作り

◎国際奉仕委員会 次期国際奉仕委員長　川　西　熊　雄　会員
「他クラブの活動内容について」
⒈ 過去4～5年における国際奉仕活動の内容について
外国との姉妹縁組をしているRCは交流内容の発表が多くあった。
姉妹縁組はアメリカ・台湾・韓国・ニュージランド・オーストラリア
留学生の支援・在留外国人の支援
発展途上国への支援・自転車、ゴミ箱、学校用品・医療機器、防災器具、トイレ

実施69％・20％はしていない
⒉ 地区世界社会奉仕資金（DWSC）他地区補助金等を活用された活動について
　岡山RC・岡山西RC　井戸、トイレ
⒊ 2024-2025年度、あるいはそれ以降で計画されている活動について
　54％が計画しているが具体的な発表は無し
⒋ 海外との交流活動について
津山西RCが今年度中に台湾のRCと交渉中
姉妹縁組について6％がしている。48％はしていない

⒌ ロータリー財団への寄付について
　実施70％　ロータリー財団に寄付しないRCがある
⒍ 米山記念奨学生への寄付について
　実施71％　具体的な発表は無し

「当クラブの活動内容について」
⒈ 過去4～5年における国際奉仕活動の内容について
岡山旭川RCとの合同事業として、岡山済生会総合病院の協力のもと、2017～18年度より5月に「外国人無料健康診断・健康相談」を実施している。
2022・23年度 申込者　50名
 実績　ベトナム20名　中国13名　ブラジル2名　フィリピン3名　ミャンマー1名　合計39名
 診断結果は希望された住所に送付する。

⒉ 地区世界社会奉仕資金（DWSC）他、地区補助金等を活用された活動について
地区補助金事業　継続事業　「高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」

岡山の歴史・文化に関し高校生が自発的にテーマを決め、その調査・研究を行い、個人またはチームとなってパワーポイン
ト等を使用してその成果を発表する。審査員により審査・表彰を行う。

◎会長部門 次期会長　山　田　喜　広　会員
⒈ 公共イメージ向上の取り組み　　ロータリー活動をメディアに取り上げてもらう　　外部との繋がりを増やす
⒉ ポリオ根絶に向けた取り組み　　例会の食事をポリオランチと称し寄付額の補てんをする
　　　　　　　　　　　　　　　街頭でボリオ根絶の募金活動を行う
⒊ 地区資金予算・活動資金の確保　　クラブ内でバザーを行う　　例会時に寄付箱を回す
⒋ 会員増強　　会員の満足度を向上し楽しんでもらう　
　　　　　　　　女性会員の勧誘…女性会員が同性に声掛け
　　　　　　　　若い年齢の勧誘…若い年齢の方が同世代に声掛け

ポリオ根絶とその他の寄付について先ずは会員に説明し理解してもらう必要がある

　

出席の状況　
会 員 数　48名（内出席免除者　０名） 出席者数　36名
欠席者数　12名 出 席 率　75.00％　　　　
欠 席 者　福元，久松，菅，木本，小林，西，岡田，田原，竹本，丹治，氏房，吉田
ゲスト・ビジター
〈米山奨学生〉 ハシブ ファルザナ  様　　〈オブザーバー〉 ㈱一歩　代表取締役　池本雅宏  様
〈岡山RC〉 貝畑雅二  様、　岡本典久  様
会 長 報 告 会  長　相　原　利　行
　RCでは、よく「寛容の精神」という言葉を耳にします。「寛容」とは、自分と異なる意見や価値観を安易に拒絶
せず、許容しようと努めることだそうです。50名程の集合体である我がクラブには、「寛容の精神」が必要です。
　4月24日に開催される６ＲＣ合同特別例会・懇親会の出欠の回答をいただきました。我がクラブでは、例会扱い
といっても、曜日、時間帯、会場の全てが変更になったにも関わらず、通常の例会と同様の出席率になりそうです。
　「寛容の精神」で、本年度会長、幹事の方針にご協力いただき、幹事共々岡山北西RCで良かったと感謝し
ております。本日、オブザーバーで参加いただきました池本様、もしRCに入会されるなら岡山北西です。よろしくお願いします。
幹 事 報 告 幹  事　森　本　剛　仁
① 岡山後楽園RC創立35周年のお礼状が届いておりますので回覧いたします。
② 4月14日㈰松江テルサで米山記念奨学生オリエンテーションが開催され、ハシブさんと小松会員が出席されま
した。

③ 本日の卓話の資料を配付しております。
④ 次週4月22日㈪12：30からの例会は4月24日㈬18：30から岡山プラザホテルで開催される、「6RC合同特別例
会・懇親会」に変更となっております。ご出席予定の皆様は18：00までに会場にお越しください。よろしくお願いいたします。

⑤ 4月20日㈯・21日㈰京都朱雀RCとの友好交流会にご出席予定の皆様よろしくお願いいたします。集合時間は10：00、集合場所
は岡山駅西口無料バス乗降場です。

⑥ 5月の出席確認表を回覧いたしますので、よろしくお願いいたします。
⑦ 地区大会記念サイクリング事業アンケートの結果報告を回覧いたします。
⑧ ハイライトよねやまVol.289、他クラブ週報を回覧いたします。

スマイル報告　
相原会長 : 本日、オブザーバーでご出席いただいた池本様、ご入会を期待しております。
森本幹事 : オブザーバーでお越しの池本さん、先日はご馳走様でした。入会申込書の書き方にわからない箇所があればお知らせ

ください。
相原会長、これまでの美容室を変更されました。髪型が以前にましてお洒落になっています。

入江会員 : 池本様、ようこそお越しくださいました。
西岡会員 : オブザーバーの池本様、ごゆっくりお過ごしください。
笠原会員 : 池本さん、ようこそ。入会よろしくお願いします。
橘高会員 : 本日、オブザーバー参加の池本様、入会よろしくご検討ください。
山田会員 : 池本様、本日はオブザーバーとしておいで下さりありがとうございます。是非、ご入会を楽しみにしております。

西岡さん、月例のキャンセルを忘れてすみませんでした。
平松会員 : 先週楽しみにしていました菅雅俊会員と岡村秀男会員の内部卓話を欠席のため、お聞きできませんでしたこと、お詫

び申し上げます。お世話になっています岩本会員が、お元気になられましたことに心から感謝しています
木庭会員 : 先月のゴルフでスマイルすると今月のゴルフ、最高スコア。ゴルフに悩みのある方、スマイルするとスコアアップしますよ！！
川本会員 : 男子ゴルフトーナメントの東建ホームメイトカップのプロアマ戦で優勝してしまいました。（10アンダー）優勝商品はマニラ

往復航空券です。7月にマニラに行って来ます。例会お休みします。
樋口会員 : 昨日、高梁マラニック（マラソンピクニック）70㎞に行ってきました。吹屋ふるさと村から成羽へと下る上るの1200mの高

低差、疲れました。
末吉会員 : 本日お先に失礼いたします。
 12件　34,000円（累計1,481,000円）

京都朱雀ＲＣとの交流会 　　　
　

地区研修・協議会の報告 次期幹事　槌　田　道　弘　会員
　４月７日　コンベンションセンターで地区研修・協議会が開催され、次期会長 
山田会員、次期国際奉仕委員長 川西会員、次期社会奉仕委員長 藤岡会員、次期
青少年奉仕委員長 岡本会員、次期職業奉仕委員長代理 樋口会員と私 次期幹事 槌
田の６名で参加してきました。
５月お祝い行事

第３回被選理事、役員会議事録
日時　2024年２月26日㈪13：30～14：40　　　　場所　ホテルグランヴィア岡山３階「トパーズの間」
⒈ 開　会 会長　山田喜広、司会・幹事　槌田道弘
⒉ 出席者の確認 副幹事　藤島和美

山田喜広　樋口芳紀　槌田道弘　藤島和美　仲田錠二　波多万行　森本剛仁　岡村秀男　藤岡　温　川西熊雄　
岡本浩三　岩本一壽　井川浩典　高橋峯男　堀川辰也　相原利行　笠原英司
オブザーバー　与田卓士　原　全伸

⒊ 会長挨拶 山田喜広
⒋ 審議事項
① 委員会編成について（資料1）
委員会編成案に、会報部会に入江会員、社会奉仕委員会に井川会員を推薦し、承認された。

② 年間行事・7～9月行事予定について（資料2）
年間行事については承認された。
７月の行事予定について、中山さんのお別れの会について岡山北RCと意見交換後、会の内容その他について審
議する。

③ 予算について（資料3）
予算書の様式変更について承認された。

④ クラブ活動・運営計画書と予算請求書の提出について
４月末までに提出依頼。

⑤ その他（意見交換）
⒌ 協議事項
 ビジョン委員会について（資料4）
・現行のビジョン委員会運営方針を改善し次回以降協議する。

⒍ 報告事項
・高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラムのチラシは１万枚印刷予定。従前の内容に表彰内容を明記した。
・４月７日　地区研修協議会開催、４奉仕委員会委員長に参加依頼。
・周年事業積立費推移について。

⒎ 閉　　会 副会長　樋口芳紀

４月のお祝い行事
　

５月13日㈪
外部卓話
「馬術競技について」
両備乗馬クラブ・クレイン岡山

山本　重訓　様

No.01420　2024.5.13　第37例会

５月20日㈬
外部卓話
「戦国武将
  宇喜多秀家とお豪」
岡山戦国プロジェクト代表

井伊　洋之　様
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内部卓話「地区研修・協議会の報告」 次期幹事　槌　田　道　弘　会員
2024-25年度　国際ロータリー第2690地区　地区目標
地区スローガン　「未来への架け橋をつくろう」
地区目標　1. 地域に役立つ奉仕活動の実践

2. 公共イメージの向上（End Polio と Polio Day）
3. 会員増強：各クラブ1人会員増と地区3000人超え
4. 活動資金の確保…寄付ゼロクラブを出さない
◯ロータリー財団への支援
・年次基金への寄付 150米ドル／人
・ポリオプラスへの寄付 30米ドル／人
・災害救援基金
・恒久基金
・その他 大口寄付、ポール・ハリス・ソサエティならびにポリオプラス・ソサエティの推進

5. 地区大会への参加
6. 2025年国際大会への参加　カナダ・カルガリー（2025年6月21日～25日）

◎職業奉仕委員会 次期職業奉仕委員長　代理　樋　口　芳　紀　会員
１　○毎月　四つのテスト例会で唱和を行い、職業の倫理基準の向上を図っている。
　　　　今年度も継続して続ける必要がある。　　例会参加会員　40人程度
○毎年　会員の所属先の従業員に対し「優良従業員表彰」を行っている。

毎年、各会員の所属先企業から推薦を求めているが、年々対象者が会員数減少と比例して減少傾向に
ある。また企業ごとの従業員数に偏りがあるため、公平性・負担にも問題がある。今後は毎年開催を隔年等
に変更し維持出来ればと考えている。
例会参加会員　40人程度　　受賞者は例年2～3　推薦が減少傾向

○不定期　会員企業の職場訪問を行っている。機会があれば継続したい。
○不定期　職業の倫理性の向上に向け、外部・内部卓話を実施。今後も定期的に継続して続ける必要がある。

2　計画の段階ではあるが、当クラブの特色を活かし、かつ他の奉仕活動と共同して行える新しい活動を計画している。具体的には、社会奉仕
委員会が活動支援している「子どもシェルターもも」（※虐待その他の理由により行き場のない子どもの緊急避難先や共同生活の場を確保し、
子ども自身の選択による自立を支援するNPO法人団体）への就職あっせん支援、職場体験、見学等、会員の職業を活かした奉仕活動が出
来ればと考えている。

3　職業奉仕の定義は変遷しますが、原則として事業および専門職務の道徳的水準を高め、品位ある業務はすべて尊重されるべきであるという
認識を深め、あらゆる職業に携わる中で奉仕の理念を実践していくという目的を持つものである。会員の役割には、ロータリーの理念に従って
自分自身を律し、事業を行うこと、そして自己の職業上の手腕を社会の問題やニーズに役立てるために、クラブが開発したプロジェクトに応え
ること　「2016年 標準RC定款より抜粋。」
職業奉仕では、職業にて奉仕する、職業を活かした奉仕をするなど、多様な考え方がありますが、すべてにおいて業務を行う上で、定義・４つ
のテストを念頭、意識し行動することが求められる。

◎社会奉仕委員会 次期社会奉仕委員長　藤　岡　　温　会員
⑴過去4～5年における社会奉仕活動の内容について
①NPO法人「子どもシェルターモモ」の活動支援
・親等の虐待から逃れるための子どもの緊急避難場所の提供等を行うNPO法人にクリスマスプレゼントの提供、例
会での卓話依頼など→会員全体での活動の在り方を模索中

②犯罪被害者支援大学生ボランティア連絡会「あした彩」の活動支援
・岡山大、岡山理大、岡山商大等１０校で構成される大学生サークル連合体。イベント（犯罪被害者支援啓発活動の講演会等）案内、ホン
デリング協力、大学生の県外研修参加費用支援→会員全体での活動の在り方を模索中

③王子が岳プロキングチーム（トレッキングしつつの清掃活動チーム）との合同清掃活動
・ふもとから山登りをしての合同清掃活動に参加→体力的にきつい会員もいる。

⑵部門リーダー（小汀次期ガバナー補佐）の関心事項→社会奉仕需要を取り上げた契機、全員参加の実践度、相手方・クラブの状況変化に対
する不断の見直しと適合（adapt）ができているか。

◎青少年奉仕委員会 次期青少年奉仕委員長　岡　本　浩　三　会員
　出席クラブ65中、クラブ内で委員会の存在は　インター12クラブ　ローター8クラブ
⒈ インターアクト、ローターアクトの説明
インターアクト 12歳～18歳　　ローターアクト 18歳以上での社会活動
（主たるクラブの活動状況） 
出雲南RC …出雲北稜高校 清掃活動　保育園、 老健施設を対象とする活動
岡山丸の内RC …岡山済生会病院ライフケアーセンターに対し 丸の内文庫へ寄贈 読み聞かせの開催
岡山西RC …関西高校 薬物防止の活動、 清掃活動駅前、 後楽園　ローターアクト  岡山理大中心 90人
旭川RC …ローターアクト  現在50人　果物商品化されていない廃棄部分活用してジュースにして販売　アレルギー物質の無い食物作り

◎国際奉仕委員会 次期国際奉仕委員長　川　西　熊　雄　会員
「他クラブの活動内容について」
⒈ 過去4～5年における国際奉仕活動の内容について
外国との姉妹縁組をしているRCは交流内容の発表が多くあった。
姉妹縁組はアメリカ・台湾・韓国・ニュージランド・オーストラリア
留学生の支援・在留外国人の支援
発展途上国への支援・自転車、ゴミ箱、学校用品・医療機器、防災器具、トイレ

実施69％・20％はしていない
⒉ 地区世界社会奉仕資金（DWSC）他地区補助金等を活用された活動について
　岡山RC・岡山西RC　井戸、トイレ
⒊ 2024-2025年度、あるいはそれ以降で計画されている活動について
　54％が計画しているが具体的な発表は無し
⒋ 海外との交流活動について
津山西RCが今年度中に台湾のRCと交渉中
姉妹縁組について6％がしている。48％はしていない

⒌ ロータリー財団への寄付について
　実施70％　ロータリー財団に寄付しないRCがある
⒍ 米山記念奨学生への寄付について
　実施71％　具体的な発表は無し

「当クラブの活動内容について」
⒈ 過去4～5年における国際奉仕活動の内容について
岡山旭川RCとの合同事業として、岡山済生会総合病院の協力のもと、2017～18年度より5月に「外国人無料健康診断・健康相談」を実施している。
2022・23年度 申込者　50名
 実績　ベトナム20名　中国13名　ブラジル2名　フィリピン3名　ミャンマー1名　合計39名
 診断結果は希望された住所に送付する。

⒉ 地区世界社会奉仕資金（DWSC）他、地区補助金等を活用された活動について
地区補助金事業　継続事業　「高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」

岡山の歴史・文化に関し高校生が自発的にテーマを決め、その調査・研究を行い、個人またはチームとなってパワーポイン
ト等を使用してその成果を発表する。審査員により審査・表彰を行う。

◎会長部門 次期会長　山　田　喜　広　会員
⒈ 公共イメージ向上の取り組み　　ロータリー活動をメディアに取り上げてもらう　　外部との繋がりを増やす
⒉ ポリオ根絶に向けた取り組み　　例会の食事をポリオランチと称し寄付額の補てんをする
　　　　　　　　　　　　　　　街頭でボリオ根絶の募金活動を行う
⒊ 地区資金予算・活動資金の確保　　クラブ内でバザーを行う　　例会時に寄付箱を回す
⒋ 会員増強　　会員の満足度を向上し楽しんでもらう　
　　　　　　　　女性会員の勧誘…女性会員が同性に声掛け
　　　　　　　　若い年齢の勧誘…若い年齢の方が同世代に声掛け

ポリオ根絶とその他の寄付について先ずは会員に説明し理解してもらう必要がある

　

出席の状況　
会 員 数　48名（内出席免除者　０名） 出席者数　36名
欠席者数　12名 出 席 率　75.00％　　　　
欠 席 者　福元，久松，菅，木本，小林，西，岡田，田原，竹本，丹治，氏房，吉田
ゲスト・ビジター
〈米山奨学生〉 ハシブ ファルザナ  様　　〈オブザーバー〉 ㈱一歩　代表取締役　池本雅宏  様
〈岡山RC〉 貝畑雅二  様、　岡本典久  様
会 長 報 告 会  長　相　原　利　行
　RCでは、よく「寛容の精神」という言葉を耳にします。「寛容」とは、自分と異なる意見や価値観を安易に拒絶
せず、許容しようと努めることだそうです。50名程の集合体である我がクラブには、「寛容の精神」が必要です。
　4月24日に開催される６ＲＣ合同特別例会・懇親会の出欠の回答をいただきました。我がクラブでは、例会扱い
といっても、曜日、時間帯、会場の全てが変更になったにも関わらず、通常の例会と同様の出席率になりそうです。
　「寛容の精神」で、本年度会長、幹事の方針にご協力いただき、幹事共々岡山北西RCで良かったと感謝し
ております。本日、オブザーバーで参加いただきました池本様、もしRCに入会されるなら岡山北西です。よろしくお願いします。
幹 事 報 告 幹  事　森　本　剛　仁
① 岡山後楽園RC創立35周年のお礼状が届いておりますので回覧いたします。
② 4月14日㈰松江テルサで米山記念奨学生オリエンテーションが開催され、ハシブさんと小松会員が出席されま
した。

③ 本日の卓話の資料を配付しております。
④ 次週4月22日㈪12：30からの例会は4月24日㈬18：30から岡山プラザホテルで開催される、「6RC合同特別例
会・懇親会」に変更となっております。ご出席予定の皆様は18：00までに会場にお越しください。よろしくお願いいたします。

⑤ 4月20日㈯・21日㈰京都朱雀RCとの友好交流会にご出席予定の皆様よろしくお願いいたします。集合時間は10：00、集合場所
は岡山駅西口無料バス乗降場です。

⑥ 5月の出席確認表を回覧いたしますので、よろしくお願いいたします。
⑦ 地区大会記念サイクリング事業アンケートの結果報告を回覧いたします。
⑧ ハイライトよねやまVol.289、他クラブ週報を回覧いたします。

スマイル報告　
相原会長 : 本日、オブザーバーでご出席いただいた池本様、ご入会を期待しております。
森本幹事 : オブザーバーでお越しの池本さん、先日はご馳走様でした。入会申込書の書き方にわからない箇所があればお知らせ

ください。
相原会長、これまでの美容室を変更されました。髪型が以前にましてお洒落になっています。

入江会員 : 池本様、ようこそお越しくださいました。
西岡会員 : オブザーバーの池本様、ごゆっくりお過ごしください。
笠原会員 : 池本さん、ようこそ。入会よろしくお願いします。
橘高会員 : 本日、オブザーバー参加の池本様、入会よろしくご検討ください。
山田会員 : 池本様、本日はオブザーバーとしておいで下さりありがとうございます。是非、ご入会を楽しみにしております。

西岡さん、月例のキャンセルを忘れてすみませんでした。
平松会員 : 先週楽しみにしていました菅雅俊会員と岡村秀男会員の内部卓話を欠席のため、お聞きできませんでしたこと、お詫

び申し上げます。お世話になっています岩本会員が、お元気になられましたことに心から感謝しています
木庭会員 : 先月のゴルフでスマイルすると今月のゴルフ、最高スコア。ゴルフに悩みのある方、スマイルするとスコアアップしますよ！！
川本会員 : 男子ゴルフトーナメントの東建ホームメイトカップのプロアマ戦で優勝してしまいました。（10アンダー）優勝商品はマニラ

往復航空券です。7月にマニラに行って来ます。例会お休みします。
樋口会員 : 昨日、高梁マラニック（マラソンピクニック）70㎞に行ってきました。吹屋ふるさと村から成羽へと下る上るの1200mの高

低差、疲れました。
末吉会員 : 本日お先に失礼いたします。
 12件　34,000円（累計1,481,000円）

京都朱雀ＲＣとの交流会 　　　
　

地区研修・協議会の報告 次期幹事　槌　田　道　弘　会員
　４月７日　コンベンションセンターで地区研修・協議会が開催され、次期会長 
山田会員、次期国際奉仕委員長 川西会員、次期社会奉仕委員長 藤岡会員、次期
青少年奉仕委員長 岡本会員、次期職業奉仕委員長代理 樋口会員と私 次期幹事 槌
田の６名で参加してきました。
５月お祝い行事

例会プログラム例会プログラム

第３回被選理事、役員会議事録
日時　2024年２月26日㈪13：30～14：40　　　　場所　ホテルグランヴィア岡山３階「トパーズの間」
⒈ 開　会 会長　山田喜広、司会・幹事　槌田道弘
⒉ 出席者の確認 副幹事　藤島和美

山田喜広　樋口芳紀　槌田道弘　藤島和美　仲田錠二　波多万行　森本剛仁　岡村秀男　藤岡　温　川西熊雄　
岡本浩三　岩本一壽　井川浩典　高橋峯男　堀川辰也　相原利行　笠原英司
オブザーバー　与田卓士　原　全伸

⒊ 会長挨拶 山田喜広
⒋ 審議事項
① 委員会編成について（資料1）
委員会編成案に、会報部会に入江会員、社会奉仕委員会に井川会員を推薦し、承認された。

② 年間行事・7～9月行事予定について（資料2）
年間行事については承認された。
７月の行事予定について、中山さんのお別れの会について岡山北RCと意見交換後、会の内容その他について審
議する。

③ 予算について（資料3）
予算書の様式変更について承認された。

④ クラブ活動・運営計画書と予算請求書の提出について
４月末までに提出依頼。

⑤ その他（意見交換）
⒌ 協議事項
 ビジョン委員会について（資料4）
・現行のビジョン委員会運営方針を改善し次回以降協議する。

⒍ 報告事項
・高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラムのチラシは１万枚印刷予定。従前の内容に表彰内容を明記した。
・４月７日　地区研修協議会開催、４奉仕委員会委員長に参加依頼。
・周年事業積立費推移について。

⒎ 閉　　会 副会長　樋口芳紀

４月のお祝い行事
　

◯米山記念奨学会への支援
・普通寄付　 5,000円／人
・特別寄付　10,000円／人
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内部卓話「地区研修・協議会の報告」 次期幹事　槌　田　道　弘　会員
2024-25年度　国際ロータリー第2690地区　地区目標
地区スローガン　「未来への架け橋をつくろう」
地区目標　1. 地域に役立つ奉仕活動の実践

2. 公共イメージの向上（End Polio と Polio Day）
3. 会員増強：各クラブ1人会員増と地区3000人超え
4. 活動資金の確保…寄付ゼロクラブを出さない
◯ロータリー財団への支援
・年次基金への寄付 150米ドル／人
・ポリオプラスへの寄付 30米ドル／人
・災害救援基金
・恒久基金
・その他 大口寄付、ポール・ハリス・ソサエティならびにポリオプラス・ソサエティの推進

5. 地区大会への参加
6. 2025年国際大会への参加　カナダ・カルガリー（2025年6月21日～25日）

◎職業奉仕委員会 次期職業奉仕委員長　代理　樋　口　芳　紀　会員
１　○毎月　四つのテスト例会で唱和を行い、職業の倫理基準の向上を図っている。
　　　　今年度も継続して続ける必要がある。　　例会参加会員　40人程度
○毎年　会員の所属先の従業員に対し「優良従業員表彰」を行っている。

毎年、各会員の所属先企業から推薦を求めているが、年々対象者が会員数減少と比例して減少傾向に
ある。また企業ごとの従業員数に偏りがあるため、公平性・負担にも問題がある。今後は毎年開催を隔年等
に変更し維持出来ればと考えている。
例会参加会員　40人程度　　受賞者は例年2～3　推薦が減少傾向

○不定期　会員企業の職場訪問を行っている。機会があれば継続したい。
○不定期　職業の倫理性の向上に向け、外部・内部卓話を実施。今後も定期的に継続して続ける必要がある。

2　計画の段階ではあるが、当クラブの特色を活かし、かつ他の奉仕活動と共同して行える新しい活動を計画している。具体的には、社会奉仕
委員会が活動支援している「子どもシェルターもも」（※虐待その他の理由により行き場のない子どもの緊急避難先や共同生活の場を確保し、
子ども自身の選択による自立を支援するNPO法人団体）への就職あっせん支援、職場体験、見学等、会員の職業を活かした奉仕活動が出
来ればと考えている。

3　職業奉仕の定義は変遷しますが、原則として事業および専門職務の道徳的水準を高め、品位ある業務はすべて尊重されるべきであるという
認識を深め、あらゆる職業に携わる中で奉仕の理念を実践していくという目的を持つものである。会員の役割には、ロータリーの理念に従って
自分自身を律し、事業を行うこと、そして自己の職業上の手腕を社会の問題やニーズに役立てるために、クラブが開発したプロジェクトに応え
ること　「2016年 標準RC定款より抜粋。」
職業奉仕では、職業にて奉仕する、職業を活かした奉仕をするなど、多様な考え方がありますが、すべてにおいて業務を行う上で、定義・４つ
のテストを念頭、意識し行動することが求められる。

◎社会奉仕委員会 次期社会奉仕委員長　藤　岡　　温　会員
⑴過去4～5年における社会奉仕活動の内容について
①NPO法人「子どもシェルターモモ」の活動支援
・親等の虐待から逃れるための子どもの緊急避難場所の提供等を行うNPO法人にクリスマスプレゼントの提供、例
会での卓話依頼など→会員全体での活動の在り方を模索中

②犯罪被害者支援大学生ボランティア連絡会「あした彩」の活動支援
・岡山大、岡山理大、岡山商大等１０校で構成される大学生サークル連合体。イベント（犯罪被害者支援啓発活動の講演会等）案内、ホン
デリング協力、大学生の県外研修参加費用支援→会員全体での活動の在り方を模索中

③王子が岳プロキングチーム（トレッキングしつつの清掃活動チーム）との合同清掃活動
・ふもとから山登りをしての合同清掃活動に参加→体力的にきつい会員もいる。

⑵部門リーダー（小汀次期ガバナー補佐）の関心事項→社会奉仕需要を取り上げた契機、全員参加の実践度、相手方・クラブの状況変化に対
する不断の見直しと適合（adapt）ができているか。

◎青少年奉仕委員会 次期青少年奉仕委員長　岡　本　浩　三　会員
　出席クラブ65中、クラブ内で委員会の存在は　インター12クラブ　ローター8クラブ
⒈ インターアクト、ローターアクトの説明
インターアクト 12歳～18歳　　ローターアクト 18歳以上での社会活動
（主たるクラブの活動状況） 
出雲南RC …出雲北稜高校 清掃活動　保育園、 老健施設を対象とする活動
岡山丸の内RC …岡山済生会病院ライフケアーセンターに対し 丸の内文庫へ寄贈 読み聞かせの開催
岡山西RC …関西高校 薬物防止の活動、 清掃活動駅前、 後楽園　ローターアクト  岡山理大中心 90人
旭川RC …ローターアクト  現在50人　果物商品化されていない廃棄部分活用してジュースにして販売　アレルギー物質の無い食物作り

◎国際奉仕委員会 次期国際奉仕委員長　川　西　熊　雄　会員
「他クラブの活動内容について」
⒈ 過去4～5年における国際奉仕活動の内容について
外国との姉妹縁組をしているRCは交流内容の発表が多くあった。
姉妹縁組はアメリカ・台湾・韓国・ニュージランド・オーストラリア
留学生の支援・在留外国人の支援
発展途上国への支援・自転車、ゴミ箱、学校用品・医療機器、防災器具、トイレ

実施69％・20％はしていない
⒉ 地区世界社会奉仕資金（DWSC）他地区補助金等を活用された活動について
　岡山RC・岡山西RC　井戸、トイレ
⒊ 2024-2025年度、あるいはそれ以降で計画されている活動について
　54％が計画しているが具体的な発表は無し
⒋ 海外との交流活動について
津山西RCが今年度中に台湾のRCと交渉中
姉妹縁組について6％がしている。48％はしていない

⒌ ロータリー財団への寄付について
　実施70％　ロータリー財団に寄付しないRCがある
⒍ 米山記念奨学生への寄付について
　実施71％　具体的な発表は無し

「当クラブの活動内容について」
⒈ 過去4～5年における国際奉仕活動の内容について
岡山旭川RCとの合同事業として、岡山済生会総合病院の協力のもと、2017～18年度より5月に「外国人無料健康診断・健康相談」を実施している。
2022・23年度 申込者　50名
 実績　ベトナム20名　中国13名　ブラジル2名　フィリピン3名　ミャンマー1名　合計39名
 診断結果は希望された住所に送付する。

⒉ 地区世界社会奉仕資金（DWSC）他、地区補助金等を活用された活動について
地区補助金事業　継続事業　「高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」

岡山の歴史・文化に関し高校生が自発的にテーマを決め、その調査・研究を行い、個人またはチームとなってパワーポイン
ト等を使用してその成果を発表する。審査員により審査・表彰を行う。

◎会長部門 次期会長　山　田　喜　広　会員
⒈ 公共イメージ向上の取り組み　　ロータリー活動をメディアに取り上げてもらう　　外部との繋がりを増やす
⒉ ポリオ根絶に向けた取り組み　　例会の食事をポリオランチと称し寄付額の補てんをする
　　　　　　　　　　　　　　　街頭でボリオ根絶の募金活動を行う
⒊ 地区資金予算・活動資金の確保　　クラブ内でバザーを行う　　例会時に寄付箱を回す
⒋ 会員増強　　会員の満足度を向上し楽しんでもらう　
　　　　　　　　女性会員の勧誘…女性会員が同性に声掛け
　　　　　　　　若い年齢の勧誘…若い年齢の方が同世代に声掛け

ポリオ根絶とその他の寄付について先ずは会員に説明し理解してもらう必要がある

　

出席の状況　
会 員 数　48名（内出席免除者　０名） 出席者数　36名
欠席者数　12名 出 席 率　75.00％　　　　
欠 席 者　福元，久松，菅，木本，小林，西，岡田，田原，竹本，丹治，氏房，吉田
ゲスト・ビジター
〈米山奨学生〉 ハシブ ファルザナ  様　　〈オブザーバー〉 ㈱一歩　代表取締役　池本雅宏  様
〈岡山RC〉 貝畑雅二  様、　岡本典久  様
会 長 報 告 会  長　相　原　利　行
　RCでは、よく「寛容の精神」という言葉を耳にします。「寛容」とは、自分と異なる意見や価値観を安易に拒絶
せず、許容しようと努めることだそうです。50名程の集合体である我がクラブには、「寛容の精神」が必要です。
　4月24日に開催される６ＲＣ合同特別例会・懇親会の出欠の回答をいただきました。我がクラブでは、例会扱い
といっても、曜日、時間帯、会場の全てが変更になったにも関わらず、通常の例会と同様の出席率になりそうです。
　「寛容の精神」で、本年度会長、幹事の方針にご協力いただき、幹事共々岡山北西RCで良かったと感謝し
ております。本日、オブザーバーで参加いただきました池本様、もしRCに入会されるなら岡山北西です。よろしくお願いします。
幹 事 報 告 幹  事　森　本　剛　仁
① 岡山後楽園RC創立35周年のお礼状が届いておりますので回覧いたします。
② 4月14日㈰松江テルサで米山記念奨学生オリエンテーションが開催され、ハシブさんと小松会員が出席されま
した。

③ 本日の卓話の資料を配付しております。
④ 次週4月22日㈪12：30からの例会は4月24日㈬18：30から岡山プラザホテルで開催される、「6RC合同特別例
会・懇親会」に変更となっております。ご出席予定の皆様は18：00までに会場にお越しください。よろしくお願いいたします。

⑤ 4月20日㈯・21日㈰京都朱雀RCとの友好交流会にご出席予定の皆様よろしくお願いいたします。集合時間は10：00、集合場所
は岡山駅西口無料バス乗降場です。

⑥ 5月の出席確認表を回覧いたしますので、よろしくお願いいたします。
⑦ 地区大会記念サイクリング事業アンケートの結果報告を回覧いたします。
⑧ ハイライトよねやまVol.289、他クラブ週報を回覧いたします。

スマイル報告　
相原会長 : 本日、オブザーバーでご出席いただいた池本様、ご入会を期待しております。
森本幹事 : オブザーバーでお越しの池本さん、先日はご馳走様でした。入会申込書の書き方にわからない箇所があればお知らせ

ください。
相原会長、これまでの美容室を変更されました。髪型が以前にましてお洒落になっています。

入江会員 : 池本様、ようこそお越しくださいました。
西岡会員 : オブザーバーの池本様、ごゆっくりお過ごしください。
笠原会員 : 池本さん、ようこそ。入会よろしくお願いします。
橘高会員 : 本日、オブザーバー参加の池本様、入会よろしくご検討ください。
山田会員 : 池本様、本日はオブザーバーとしておいで下さりありがとうございます。是非、ご入会を楽しみにしております。

西岡さん、月例のキャンセルを忘れてすみませんでした。
平松会員 : 先週楽しみにしていました菅雅俊会員と岡村秀男会員の内部卓話を欠席のため、お聞きできませんでしたこと、お詫

び申し上げます。お世話になっています岩本会員が、お元気になられましたことに心から感謝しています
木庭会員 : 先月のゴルフでスマイルすると今月のゴルフ、最高スコア。ゴルフに悩みのある方、スマイルするとスコアアップしますよ！！
川本会員 : 男子ゴルフトーナメントの東建ホームメイトカップのプロアマ戦で優勝してしまいました。（10アンダー）優勝商品はマニラ

往復航空券です。7月にマニラに行って来ます。例会お休みします。
樋口会員 : 昨日、高梁マラニック（マラソンピクニック）70㎞に行ってきました。吹屋ふるさと村から成羽へと下る上るの1200mの高

低差、疲れました。
末吉会員 : 本日お先に失礼いたします。
 12件　34,000円（累計1,481,000円）

京都朱雀ＲＣとの交流会 　　　
　

地区研修・協議会の報告 次期幹事　槌　田　道　弘　会員
　４月７日　コンベンションセンターで地区研修・協議会が開催され、次期会長 
山田会員、次期国際奉仕委員長 川西会員、次期社会奉仕委員長 藤岡会員、次期
青少年奉仕委員長 岡本会員、次期職業奉仕委員長代理 樋口会員と私 次期幹事 槌
田の６名で参加してきました。
５月お祝い行事

前回４月15日の例会記録前回４月15日の例会記録

第３回被選理事、役員会議事録
日時　2024年２月26日㈪13：30～14：40　　　　場所　ホテルグランヴィア岡山３階「トパーズの間」
⒈ 開　会 会長　山田喜広、司会・幹事　槌田道弘
⒉ 出席者の確認 副幹事　藤島和美

山田喜広　樋口芳紀　槌田道弘　藤島和美　仲田錠二　波多万行　森本剛仁　岡村秀男　藤岡　温　川西熊雄　
岡本浩三　岩本一壽　井川浩典　高橋峯男　堀川辰也　相原利行　笠原英司
オブザーバー　与田卓士　原　全伸

⒊ 会長挨拶 山田喜広
⒋ 審議事項
① 委員会編成について（資料1）
委員会編成案に、会報部会に入江会員、社会奉仕委員会に井川会員を推薦し、承認された。

② 年間行事・7～9月行事予定について（資料2）
年間行事については承認された。
７月の行事予定について、中山さんのお別れの会について岡山北RCと意見交換後、会の内容その他について審
議する。

③ 予算について（資料3）
予算書の様式変更について承認された。

④ クラブ活動・運営計画書と予算請求書の提出について
４月末までに提出依頼。

⑤ その他（意見交換）
⒌ 協議事項
 ビジョン委員会について（資料4）
・現行のビジョン委員会運営方針を改善し次回以降協議する。

⒍ 報告事項
・高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラムのチラシは１万枚印刷予定。従前の内容に表彰内容を明記した。
・４月７日　地区研修協議会開催、４奉仕委員会委員長に参加依頼。
・周年事業積立費推移について。

⒎ 閉　　会 副会長　樋口芳紀

４月のお祝い行事
　



内部卓話「地区研修・協議会の報告」 次期幹事　槌　田　道　弘　会員
2024-25年度　国際ロータリー第2690地区　地区目標
地区スローガン　「未来への架け橋をつくろう」
地区目標　1. 地域に役立つ奉仕活動の実践

2. 公共イメージの向上（End Polio と Polio Day）
3. 会員増強：各クラブ1人会員増と地区3000人超え
4. 活動資金の確保…寄付ゼロクラブを出さない
◯ロータリー財団への支援
・年次基金への寄付 150米ドル／人
・ポリオプラスへの寄付 30米ドル／人
・災害救援基金
・恒久基金
・その他 大口寄付、ポール・ハリス・ソサエティならびにポリオプラス・ソサエティの推進

5. 地区大会への参加
6. 2025年国際大会への参加　カナダ・カルガリー（2025年6月21日～25日）

◎職業奉仕委員会 次期職業奉仕委員長　代理　樋　口　芳　紀　会員
１　○毎月　四つのテスト例会で唱和を行い、職業の倫理基準の向上を図っている。
　　　　今年度も継続して続ける必要がある。　　例会参加会員　40人程度
○毎年　会員の所属先の従業員に対し「優良従業員表彰」を行っている。

毎年、各会員の所属先企業から推薦を求めているが、年々対象者が会員数減少と比例して減少傾向に
ある。また企業ごとの従業員数に偏りがあるため、公平性・負担にも問題がある。今後は毎年開催を隔年等
に変更し維持出来ればと考えている。
例会参加会員　40人程度　　受賞者は例年2～3　推薦が減少傾向

○不定期　会員企業の職場訪問を行っている。機会があれば継続したい。
○不定期　職業の倫理性の向上に向け、外部・内部卓話を実施。今後も定期的に継続して続ける必要がある。

2　計画の段階ではあるが、当クラブの特色を活かし、かつ他の奉仕活動と共同して行える新しい活動を計画している。具体的には、社会奉仕
委員会が活動支援している「子どもシェルターもも」（※虐待その他の理由により行き場のない子どもの緊急避難先や共同生活の場を確保し、
子ども自身の選択による自立を支援するNPO法人団体）への就職あっせん支援、職場体験、見学等、会員の職業を活かした奉仕活動が出
来ればと考えている。

3　職業奉仕の定義は変遷しますが、原則として事業および専門職務の道徳的水準を高め、品位ある業務はすべて尊重されるべきであるという
認識を深め、あらゆる職業に携わる中で奉仕の理念を実践していくという目的を持つものである。会員の役割には、ロータリーの理念に従って
自分自身を律し、事業を行うこと、そして自己の職業上の手腕を社会の問題やニーズに役立てるために、クラブが開発したプロジェクトに応え
ること　「2016年 標準RC定款より抜粋。」
職業奉仕では、職業にて奉仕する、職業を活かした奉仕をするなど、多様な考え方がありますが、すべてにおいて業務を行う上で、定義・４つ
のテストを念頭、意識し行動することが求められる。

◎社会奉仕委員会 次期社会奉仕委員長　藤　岡　　温　会員
⑴過去4～5年における社会奉仕活動の内容について
①NPO法人「子どもシェルターモモ」の活動支援
・親等の虐待から逃れるための子どもの緊急避難場所の提供等を行うNPO法人にクリスマスプレゼントの提供、例
会での卓話依頼など→会員全体での活動の在り方を模索中

②犯罪被害者支援大学生ボランティア連絡会「あした彩」の活動支援
・岡山大、岡山理大、岡山商大等１０校で構成される大学生サークル連合体。イベント（犯罪被害者支援啓発活動の講演会等）案内、ホン
デリング協力、大学生の県外研修参加費用支援→会員全体での活動の在り方を模索中

③王子が岳プロキングチーム（トレッキングしつつの清掃活動チーム）との合同清掃活動
・ふもとから山登りをしての合同清掃活動に参加→体力的にきつい会員もいる。

⑵部門リーダー（小汀次期ガバナー補佐）の関心事項→社会奉仕需要を取り上げた契機、全員参加の実践度、相手方・クラブの状況変化に対
する不断の見直しと適合（adapt）ができているか。

◎青少年奉仕委員会 次期青少年奉仕委員長　岡　本　浩　三　会員
　出席クラブ65中、クラブ内で委員会の存在は　インター12クラブ　ローター8クラブ
⒈ インターアクト、ローターアクトの説明
インターアクト 12歳～18歳　　ローターアクト 18歳以上での社会活動
（主たるクラブの活動状況） 
出雲南RC …出雲北稜高校 清掃活動　保育園、 老健施設を対象とする活動
岡山丸の内RC …岡山済生会病院ライフケアーセンターに対し 丸の内文庫へ寄贈 読み聞かせの開催
岡山西RC …関西高校 薬物防止の活動、 清掃活動駅前、 後楽園　ローターアクト  岡山理大中心 90人
旭川RC …ローターアクト  現在50人　果物商品化されていない廃棄部分活用してジュースにして販売　アレルギー物質の無い食物作り

◎国際奉仕委員会 次期国際奉仕委員長　川　西　熊　雄　会員
「他クラブの活動内容について」
⒈ 過去4～5年における国際奉仕活動の内容について
外国との姉妹縁組をしているRCは交流内容の発表が多くあった。
姉妹縁組はアメリカ・台湾・韓国・ニュージランド・オーストラリア
留学生の支援・在留外国人の支援
発展途上国への支援・自転車、ゴミ箱、学校用品・医療機器、防災器具、トイレ

実施69％・20％はしていない
⒉ 地区世界社会奉仕資金（DWSC）他地区補助金等を活用された活動について
　岡山RC・岡山西RC　井戸、トイレ
⒊ 2024-2025年度、あるいはそれ以降で計画されている活動について
　54％が計画しているが具体的な発表は無し
⒋ 海外との交流活動について
津山西RCが今年度中に台湾のRCと交渉中
姉妹縁組について6％がしている。48％はしていない

⒌ ロータリー財団への寄付について
　実施70％　ロータリー財団に寄付しないRCがある
⒍ 米山記念奨学生への寄付について
　実施71％　具体的な発表は無し

「当クラブの活動内容について」
⒈ 過去4～5年における国際奉仕活動の内容について
岡山旭川RCとの合同事業として、岡山済生会総合病院の協力のもと、2017～18年度より5月に「外国人無料健康診断・健康相談」を実施している。
2022・23年度 申込者　50名
 実績　ベトナム20名　中国13名　ブラジル2名　フィリピン3名　ミャンマー1名　合計39名
 診断結果は希望された住所に送付する。

⒉ 地区世界社会奉仕資金（DWSC）他、地区補助金等を活用された活動について
地区補助金事業　継続事業　「高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」

岡山の歴史・文化に関し高校生が自発的にテーマを決め、その調査・研究を行い、個人またはチームとなってパワーポイン
ト等を使用してその成果を発表する。審査員により審査・表彰を行う。

◎会長部門 次期会長　山　田　喜　広　会員
⒈ 公共イメージ向上の取り組み　　ロータリー活動をメディアに取り上げてもらう　　外部との繋がりを増やす
⒉ ポリオ根絶に向けた取り組み　　例会の食事をポリオランチと称し寄付額の補てんをする
　　　　　　　　　　　　　　　街頭でボリオ根絶の募金活動を行う
⒊ 地区資金予算・活動資金の確保　　クラブ内でバザーを行う　　例会時に寄付箱を回す
⒋ 会員増強　　会員の満足度を向上し楽しんでもらう　
　　　　　　　　女性会員の勧誘…女性会員が同性に声掛け
　　　　　　　　若い年齢の勧誘…若い年齢の方が同世代に声掛け

ポリオ根絶とその他の寄付について先ずは会員に説明し理解してもらう必要がある

　

出席の状況　
会 員 数　48名（内出席免除者　０名） 出席者数　36名
欠席者数　12名 出 席 率　75.00％　　　　
欠 席 者　福元，久松，菅，木本，小林，西，岡田，田原，竹本，丹治，氏房，吉田
ゲスト・ビジター
〈米山奨学生〉 ハシブ ファルザナ  様　　〈オブザーバー〉 ㈱一歩　代表取締役　池本雅宏  様
〈岡山RC〉 貝畑雅二  様、　岡本典久  様
会 長 報 告 会  長　相　原　利　行
　RCでは、よく「寛容の精神」という言葉を耳にします。「寛容」とは、自分と異なる意見や価値観を安易に拒絶
せず、許容しようと努めることだそうです。50名程の集合体である我がクラブには、「寛容の精神」が必要です。
　4月24日に開催される６ＲＣ合同特別例会・懇親会の出欠の回答をいただきました。我がクラブでは、例会扱い
といっても、曜日、時間帯、会場の全てが変更になったにも関わらず、通常の例会と同様の出席率になりそうです。
　「寛容の精神」で、本年度会長、幹事の方針にご協力いただき、幹事共々岡山北西RCで良かったと感謝し
ております。本日、オブザーバーで参加いただきました池本様、もしRCに入会されるなら岡山北西です。よろしくお願いします。
幹 事 報 告 幹  事　森　本　剛　仁
① 岡山後楽園RC創立35周年のお礼状が届いておりますので回覧いたします。
② 4月14日㈰松江テルサで米山記念奨学生オリエンテーションが開催され、ハシブさんと小松会員が出席されま
した。

③ 本日の卓話の資料を配付しております。
④ 次週4月22日㈪12：30からの例会は4月24日㈬18：30から岡山プラザホテルで開催される、「6RC合同特別例
会・懇親会」に変更となっております。ご出席予定の皆様は18：00までに会場にお越しください。よろしくお願いいたします。

⑤ 4月20日㈯・21日㈰京都朱雀RCとの友好交流会にご出席予定の皆様よろしくお願いいたします。集合時間は10：00、集合場所
は岡山駅西口無料バス乗降場です。

⑥ 5月の出席確認表を回覧いたしますので、よろしくお願いいたします。
⑦ 地区大会記念サイクリング事業アンケートの結果報告を回覧いたします。
⑧ ハイライトよねやまVol.289、他クラブ週報を回覧いたします。

スマイル報告　
相原会長 : 本日、オブザーバーでご出席いただいた池本様、ご入会を期待しております。
森本幹事 : オブザーバーでお越しの池本さん、先日はご馳走様でした。入会申込書の書き方にわからない箇所があればお知らせ

ください。
相原会長、これまでの美容室を変更されました。髪型が以前にましてお洒落になっています。

入江会員 : 池本様、ようこそお越しくださいました。
西岡会員 : オブザーバーの池本様、ごゆっくりお過ごしください。
笠原会員 : 池本さん、ようこそ。入会よろしくお願いします。
橘高会員 : 本日、オブザーバー参加の池本様、入会よろしくご検討ください。
山田会員 : 池本様、本日はオブザーバーとしておいで下さりありがとうございます。是非、ご入会を楽しみにしております。

西岡さん、月例のキャンセルを忘れてすみませんでした。
平松会員 : 先週楽しみにしていました菅雅俊会員と岡村秀男会員の内部卓話を欠席のため、お聞きできませんでしたこと、お詫

び申し上げます。お世話になっています岩本会員が、お元気になられましたことに心から感謝しています
木庭会員 : 先月のゴルフでスマイルすると今月のゴルフ、最高スコア。ゴルフに悩みのある方、スマイルするとスコアアップしますよ！！
川本会員 : 男子ゴルフトーナメントの東建ホームメイトカップのプロアマ戦で優勝してしまいました。（10アンダー）優勝商品はマニラ

往復航空券です。7月にマニラに行って来ます。例会お休みします。
樋口会員 : 昨日、高梁マラニック（マラソンピクニック）70㎞に行ってきました。吹屋ふるさと村から成羽へと下る上るの1200mの高

低差、疲れました。
末吉会員 : 本日お先に失礼いたします。

12件　34,000円（累計1,481,000円）

京都朱雀ＲＣとの交流会 　　　
　

地区研修・協議会の報告 次期幹事　槌　田　道　弘　会員
　４月７日　コンベンションセンターで地区研修・協議会が開催され、次期会長 
山田会員、次期国際奉仕委員長 川西会員、次期社会奉仕委員長 藤岡会員、次期
青少年奉仕委員長 岡本会員、次期職業奉仕委員長代理 樋口会員と私 次期幹事 槌
田の６名で参加してきました。
５月お祝い行事

－３－

委員会、同好会報告 等委員会、同好会報告 等 委員会、同好会報告 等委員会、同好会報告 等

第３回被選理事、役員会議事録
日時　2024年２月26日㈪13：30～14：40　　　　場所　ホテルグランヴィア岡山３階「トパーズの間」
⒈ 開　会 会長　山田喜広、司会・幹事　槌田道弘
⒉ 出席者の確認 副幹事　藤島和美

山田喜広　樋口芳紀　槌田道弘　藤島和美　仲田錠二　波多万行　森本剛仁　岡村秀男　藤岡　温　川西熊雄　
岡本浩三　岩本一壽　井川浩典　高橋峯男　堀川辰也　相原利行　笠原英司
オブザーバー　与田卓士　原　全伸

⒊ 会長挨拶 山田喜広
⒋ 審議事項
① 委員会編成について（資料1）
委員会編成案に、会報部会に入江会員、社会奉仕委員会に井川会員を推薦し、承認された。

② 年間行事・7～9月行事予定について（資料2）
年間行事については承認された。
７月の行事予定について、中山さんのお別れの会について岡山北RCと意見交換後、会の内容その他について審
議する。

③ 予算について（資料3）
予算書の様式変更について承認された。

④ クラブ活動・運営計画書と予算請求書の提出について
４月末までに提出依頼。

⑤ その他（意見交換）
⒌ 協議事項
 ビジョン委員会について（資料4）
・現行のビジョン委員会運営方針を改善し次回以降協議する。

⒍ 報告事項
・高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラムのチラシは１万枚印刷予定。従前の内容に表彰内容を明記した。
・４月７日　地区研修協議会開催、４奉仕委員会委員長に参加依頼。
・周年事業積立費推移について。

⒎ 閉　　会 副会長　樋口芳紀

４月のお祝い行事
　

メニュー情報 メニュー情報 メニュー情報 メニュー情報 
本日のメニュー（５月13日）

うすい胡麻豆腐と鰤木の芽焼の七種盛り合わせ　　　間八と鰹と烏賊の御造り
瀬戸内産真鯛と大根の焚き合せ 蓮根ひじき煮
御飯、赤出汁、香の物、コーヒー

次回のメニュー（５月20日（ヘルシーランチ））　
雪下人参とデコポン・森林鶏のサラダ　　鰆のパネソテー 桃太郎トマトとオリーブのソースで
そら豆のブランマンジェとソース　　パン　コーヒー

前回メニュー（4月15日） ： 
魚介の軽い煮込み  春野菜と共に


